

Herr Jahner hatte bereits im Vorwege der Sitzung Fragen zum Verbindungsweg Station Stadtwald – Färberstraße gestellt. Die Antwort aus dem Bereich Bauverwaltung, die der Niederschrift beigelegt wird, wurde von Stadtrat Dörflinger verlesen.

Herr Jahner bekundete sein Missfallen und kritisierte den Weg der Entscheidung und Umsetzung dieses Vorhabens am Ausschuss für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz vorbei. Herr Lassen bemerkte, dass die Zuständigkeit hierfür beim Bau-, Planungs- und Umweltausschuss liegt.